






 
An das Stadtverordneten-Büro der Stadt Darmstadt  
z. Hd. Herrn Daum Im Carree 3 64283 Darmstadt 
 
20.09.2020 
 
 
Kleine Anfrage - Artur Pardela - Fraktion AfD 
 
 
1. Wie viele Abfallbehälter befinden sich in der Stadt Darmstadt? 
2. Wie sucht man den Standort für einen Abfallbehälter? 
3. Wie oft werden diese Behälter entleert? 
4. Sind ausreichend Abfallbehälter vorhanden, oder gibt es Stadtteile, 
wo zu wenig oder gar keine Abfallbehälter angebracht sind? 
5. Warum gibt es z. B. auf so großen Plätzen, wie dem Karolinenplatz, 
keine Abfallbehälter? Zwischen Welcome Hotel und Schleiermacherstraße 
gibt keinen einzigen. 
Was will / kann man dagegen tun? Wann kann mit einer Abhilfe 
gerechnet werden? 
6. Bis dato sind an großen öffentlichen Plätzen keine Abfallbehälter mit 
Mülltrennung. Warum? 
7. Können an Haltestellen und Plätzen mit vermehrten Menschen aufkommen 
nicht wenigstens Abfallbehälter für Zigaretten stehen ? 
8. Ein weiteres Thema sind die Beseitigung von Hundekot, wo sind solche 
Behälter und die dazu gehörigen Abfalltüten ? 
Die Müllabfuhr und Straßenreinigung würde einiges einsparen. 
 
Mit Freundliche Grü0en 
 
Artur Pardela - AfD Fraktion 
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